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GR Benjamin Kranzl 

Volksbefragung zur Innenstadt/Franz-Josef-Straße 

Wer die Schwazer Innenstadt kennt, weiß um deren sensible Lage und Funktion als Einkaufsstraße 

und Verkehrsknotenpunkt. Gerade letzteres steht immer wieder zur Debatte, da der Vorschlag die 

Innenstadt/Franz-Josef-Straße in eine permanente Fußgängerzone umzuwandeln, im Raum steht. 

Volksbefragungen dienen der Politik dazu, vor endgültigen Entscheidungen die Meinung der Bürger 

einzuholen. Das Ergebnis einer Volksbefragung ist somit eine wichtige Entscheidungsgrundlage um 

diese Frage endgültig zu klären. 

Daher stelle ich den Antrag: 

Der Gemeinderat wolle beschließen, 

„Die Stadt Schwaz wird aufgefordert, eine Volksbefragung in Schwaz, über den Status der 

Innenstadt/Franz-Josef-Straße als permanente Fußgängerzone, durchzuführen. 

Deren Ergebnis dient als Indikator für das weitere verkehrspolitische Vorgehen.“ 

 

Benjamin Kranzl 

Schwaz, am 27.5.2020 
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